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議 会 事 務 局 
 

 



 　原　秀　忠 （自　民） ６

 　田　芳　枝 （公　明）

１２月１１日（金） 最　上　祐　次（川口青嵐会） ４

５

発　言　者　順　序

１２月１０日（木） 若　谷　正　巳 （自　民） １

幡　野　　　茂 （公　明） ２

井　上　　　薫 （共　産） ３

１２月１４日（月） ７

木　岡　たかし（川口新風会）

８舩　津　由　徳 （自　民）

益　田　みなみ （自　民） ９



若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

  (1) 医療機関及び保健所の体制について 

  (2) 新型コロナウイルス感染症に係るワクチン接種について 

  (3) 今後の支援策について 

 

２ 本市のデジタルトランスフォーメーション（ＤＸ）について 

  (1) 自治体システムの標準化について 

  (2) 本市におけるＤＸについて 

  (3) 行政手続きにおける押印の見直しについて 

 

３ 令和３年度当初予算編成方針について 

 

４ 屋内５０ｍプールの誘致について 

 

５ （仮称）東川口駅前行政センター設置事業について 

 

６ マイナンバーカードを活用した各種証明書のコンビニ交付サ 

 ービスの導入について 

 

７ 第８期川口市高齢者福祉計画・介護保険事業計画について 

  (1) 認知症施策の推進について 

    ア 認知症サポーターの地域ボランティア活動への支援 

     について 

    イ チームオレンジの結成への支援について 

  (2) 生活支援体制の基盤整備について 

  (3) 地域密着型サービスの充実について 

 

８ 川口駅への中距離電車停車に向けた取り組みについて 

 

９ 住宅改修資金助成金制度について 

 

10 市民体育祭（中学校の部）中止に関わる取り組みについて 

  (1) 代替大会等の実施について 

  (2) 高校受験における調査書について 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」） 

 11 保有個人情報不開示決定処分取消等請求事件について 

 

12 学校施設の老朽化対策について 

  (1) 学校施設の長寿命化計画について 

  (2) 学校施設の維持管理について 

 

13 新しい英語教育の取り組みについて 

 

14 柳崎・柳根町・北園町・在家町地区の治水対策について 

  (1) 現在までに実施した取り組みについて 

  (2) 今後の取り組みについて 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 地球温暖化対策について 

  (1) 地球温暖化対策活動支援金の対象拡充について 

  (2) 商用水素ステーションの設置について 

 

２ 来庁不要の各種手続きサービスについて 

  (1) 住民票等各種証明書のコンビニ交付サービスの早期導入 

   について 

  (2) スマートフォンによる各種申請手続きについて 

 

３ 災害対策費の財源確保について 

   災害対策事業基金と災害対策寄附金について 

 

４ 断らない福祉の相談窓口について 

 

５ 学習支援について 

  (1) 不登校児童生徒へのＩＣＴを活用した自宅学習支援につ 

いて 

    ア インターネット通信環境未整備宅への支援について 

    イ 自宅でのＩＣＴを活用した授業での出席扱いについて 

    ウ 自宅でのＩＣＴを活用した授業の進め方について 

  (2) クラスに入れない児童生徒への支援について 

    ア 本市で実施されている支援の目的・内容・配置につ 

いて 

    イ 校内フリースクールの開設について 

 

６ 図書館行政について 

  (1) 来館困難者への図書等の郵送・宅配サービスについて 

  (2) 電子図書館サービス導入について 

 

７ 信号機のない横断歩道の安全対策について 

  (1) 道路交通法第３８条のドライバーへの周知について 

  (2) 歩行者横断点滅機の設置について 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 首都高速道路川口線 川口パーキングエリアにスマートイン 

ターチェンジの整備について 

 

９ 多文化共生課の設置について 
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井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 産業振興・労働者福祉向上で地域経済の活性化を 

  (1) 市内中小・小規模事業者の声を活かして施策への反映を 

  (2) 市内経済の活性化策について 

    ア 市内事業者及び市産品の活用による市内経済循環の 

     創出をするには 

    イ 住宅改修資金助成金制度の拡充を 

     (ｱ) 助成限度額・助成率の引き上げの検討を 

     (ｲ) 来年度予算の増額を 

    ウ 商店改修事業補助金制度の拡充を 

     (ｱ) コロナ対策関連以外の備品も補助金交付の対象に 

     (ｲ) 商店改修事業補助金制度が活用されるよう手続き 

      の簡素化を 

     (ｳ) 引き続きコロナ対策を含めて来年度予算の増額を 

    エ コロナ禍に苦しむタクシー業界に支援を 

  (3) コロナ対策としての雇用創出を 

    ア 公務労働などでの直接雇用を行うことで雇用促進を 

    イ 市として緊急雇用創出事業などに取り組むこと 

 

２ 新型コロナウイルス感染症における市としての対応について 

  (1) 医療提供体制の強化を図る取り組みについて 

  (2) 新型コロナウイルス感染症対策としての保健師や職員の 

   増員を 

  (3) 福祉施設関係者の定期的なＰＣＲ検査等の実施を 

  (4) コロナ禍での少人数学級の早期実施を 

 

３ 水道料金改定について 

  (1) 市民への十分な説明をつくして合意ある水道事業の運営を 

  (2) 新型コロナウイルス感染症が収束しないなか、水道料金 

   値上げ再延期を 

  (3) 水道料金の福祉減免制度を 

  (4) 水道事業の資本的収入に一般会計から繰入を 
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井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」） 

 ４ 東川口駅南口駅前公共用地の利活用事業にかかわって 

  (1) 川口市都市計画基本方針にもとづく「東川口駅周辺地区 

   地区計画」を活かした市有地の活用を 

    ア 「東川口駅周辺地区地区計画」について 

    イ 市有地の土地利活用について 

  (2) 市民主体のまちづくり計画へむけての協議の場を設けること 

 

５ 都市農業をまもって、みどり豊かなまちづくりを 

  (1) 農地面積減少をおさえ都市農業の振興を図る考え方につ 

   いて 

  (2) 都市農業振興のための担い手づくりを 

  (3) 川口農業塾の検証を行い、次なる施策に反映を 

  (4) 市役所マルシェの開催回数増を 

 

６ ひとりひとりの子どもが大切にされる保育行政を 

  (1) 保育事業所の運営に市が責任を持つこと 

  (2) 議案第１４６号「公の施設の指定管理者の指定について」 

   にかかわって 

  (3) 議案第１３１号「川口市家庭的保育事業等の設備及び運 

   営に関する基準を定める条例等の一部を改正する条例」に 

   かかわって 

    ア 特例対象者に業務上の判断を委ねることについて 

    イ 特例対象者が早期に保育士資格を取得することに向 

     けて 

    ウ 保育士の処遇や勤務環境の改善を 

     (ｱ) 保育士の処遇改善をどう進めていくのか 

     (ｲ) 保育士の勤務環境の改善をどう進めていくのか 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ （仮称）東川口駅前行政センターについて 

  (1) 市民の利用について 

    ア 支所から行政センターに代わるメリットについて 

    イ 子育て世帯への配慮について 

  (2) ２階会議室の市民利用について 

    ア 予約方法について 

    イ 会議室の振り分けについて 

  (3) ブックポストについて 

  (4) 戸塚支所の跡地利用について 

  (5) 期日前投票所について 

 

２ 教育について 

  (1) 埼玉県学力・学習状況調査等について 

    ア 今年度の調査の分析について 

    イ 成果と指導の課題について 

    ウ 継続指導の成果の具体例について 

    エ 学習支援カルテの活用と成果について 

  (2) ＧＩＧＡスクール構想について 

    ア 整備の進捗状況について 

    イ 教職員の研修について 

  (3) 補助犬周知の授業取り入れについて 

  (4) 市民体育祭（中学校の部）について 

    ア 代替大会等の新型コロナウイルス感染症対策について 

    イ 調査書への配慮について 

 

３ 地域からの意見 

  (1) ＳＫＩＰシティＣ街区の利用について 

  (2) 新たに創設された川口ナイトレースの音量について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
４ 



木 岡 たかし 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 市内の均衡ある発展について 

  (1) （仮称）東川口駅前行政センターについての計画の経緯 

   と進捗状況について 

  (2) （仮称）東川口駅前行政センターの決裁権者について 

  (3) （仮称）東川口駅前行政センター用地の取得経緯について 

  (4) （仮称）東川口駅前行政センターの基本協定の変更可能 

   性について 

  (5) 等価交換方式の採用理由について 

  (6) 仕様書に等価交換方式を採用したことについて 

  (7) 等価交換による権利関係の変化について 

  (8) 等価交換後の利用形態の変更について 

  (9) （仮称）東川口駅前行政センターの市民が利用できる施 

   設について 

  (10)（仮称）東川口駅前行政センターのこれまでの住民要望 

   の扱いについて 

  (11)（仮称）東川口駅前行政センター内に設置要望のあった 

   具体案の取扱いについて 

    ア 公民館機能を持たせない理由について 

    イ 図書館機能を持たせない理由について 

    ウ 商業施設エリアを設けない理由について 

    エ 市民交流の場を設けない理由について 

    オ 託児施設・保育所等の子育て施設を設けない理由に 

ついて 

    カ 地域包括支援センターを設けない理由について 

    キ 金融機関のＡＴＭを設置しない理由について 

  (12)東川口駅周辺地区のまちづくり方針などとの関係性につ 

いて 

  (13)川口駅周辺の再開発事業について 

  (14)川口駅周辺に集中する街路整備事業について 

  (15)旧栄町公民館の入っていたＵＲ跡地について 

    ア これまでの経緯と現状について 

    イ 今後の活用方針について 

    ウ 地域住民への意向調査の実施について 

  (16)ＡＲＵＨＩの本当に住みやすい街大賞について 
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木 岡 たかし 議員（質問方法「一問一答」） 

 ２ 市内の新型コロナウイルス対策について 

  (1) 県が事業者に対して求める営業時間の短縮要請について 

  (2) 小中学校における手指消毒について 

 

３ 水道料金について 

  (1) 水道料金の値上げの再延期を 

  (2) 水道料金における低所得者向け減免制度の創設を 

 

４ いじめ問題について 

  (1) 情報公開請求にかかわる判決について 

    ア 市側の主張がおおむね認められたとの認識について 

    イ 判決文で指摘された違法性の認識について 

    ウ 原告への謝罪について 

  (2) ２０２０年６月市議会定例会の虚偽答弁の疑いについて 

  (3) 元生徒への「今後の支援体制について」について 

  (4) 平成２９年３月２１日付訓告処分について 

  (5) いじめ防止対策推進法における学校と生徒間の権利義務 

について 

  (6) 元生徒の卒業証書について 
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  原 秀 忠 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口ブランドについて 

  (1) 本市における食にかかわる市産品の現状について 

  (2) アンテナショップ開設等による川口の食の発信について 

 

２ コミュニティバスについて 

  (1) 今年度のコミュニティバスの利用状況について 

  (2) 今後の利用者を増やす方策について 

 

３ ごみ問題について 

  (1) 市民にわかりやすい収集日カレンダーの作成について 

  (2) ３Ｒの推進による本市のイメージ向上について 

 

４ 川口市立高等学校整備の進捗状況について 

  (1) 第１校地整備の進捗状況について 

  (2) 第２校地の整備状況について 

 

５ 浸水対策について 

  (1) 東川口雨水貯留管築造工事について 

  (2) ポンプ場の耐水化について 

 

６ 地域問題について 

  (1) 戸塚東部特定土地区画整理事業の進捗状況について 

  (2) 石神西立野特定土地区画整理事業の進捗状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
６ 



  田 芳 枝 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 子育てしやすいまちについて 

  (1) 新生児聴覚検査の助成について 

  (2) 赤ちゃんにっこり応援金について 

  (3) 陣痛タクシーについて 

 

２ 人にやさしいまちづくり 

  (1) がん患者の医療用ウィッグ購入費助成について 

  (2) 肢体不自由児、医療的ケア児等の支援について 

    ア 医療的ケア児に関わる協議について 

    イ 放課後等デイサービスについて 

 

３ 教育について 

  (1) 通学路に防犯カメラの設置を 

  (2) 夜間中学の入学について 

 

４ ＬＩＮＥを活用した防災情報の発信について 

 

５ 女性の社会参画をさらに進めるために 

  (1) 女性が働きやすい環境づくりについて 

  (2) 不妊治療と仕事の両立をサポートする企業への支援につ 

いて 

    ア 企業への理解促進について 

    イ 奨励金について 

  (3) （仮称）女性総合支援課の設置について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
７ 



舩 津 由 徳 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

  (1) クラスター対策について 

    ア 家庭内での感染対策について 

    イ 介護保険施設内等でのクラスター対策について 

  (2) 避難所での感染対策について 

  (3) 感染後の児童・生徒への心のケアについて 

  (4) 高齢者へのインフルエンザワクチン無料接種の期限延長 

   について 

 

２ 令和３年度予算編成における財源確保について 

 

３ 保育所の利用調整について 

  (1) 本市の考え方について 

  (2) 父母の勤務地区分表の優先順位について 

 

４ 教育について 

  (1) ＧＩＧＡスクール構想と目指すべき方向性について 

  (2) 学校・子供応援サポーター人材バンクの活用について 

 

５ 中学校夜間学級建設事業の計画変更について 

  (1) 建設事業の計画が変更となった経緯について 

  (2) 今後の事業計画について 

 

６ 地域の課題について 

  (1) 里土地区画整理事業について 

    ア 進捗状況と課題について 

    イ 事業施行区域内の公園の整備予定について 

    ウ 旧鳩ヶ谷市民プール通りの埋設管について 

  (2) 公民館の改修等について 

    ア 南鳩ヶ谷公民館の改修について 

    イ 里公民館の建替えも視野に入れた耐震化について 

 

 

 

 

 
８ 



益 田 みなみ 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 女性の就業支援について 

  (1) 企業へ向けた雇用促進のための研修について 

  (2) 就業環境の整備への支援について 

 

２ 自殺対策への取り組みについて 

 

３ 妊娠期からの支援と学齢期における性教育について 

  (1) 医療機関との積極的な連携の推進について 

  (2) 学校現場での性に関する指導の取り組み状況について 

 

４ 児童生徒に対する学びの保障について 

  (1) 長期休校時におけるＩＣＴを活用した学びの保障について 

  (2) 経済的に厳しい状況にある家庭に対する通信費の支援に 

   ついて 

  (3) 学習者用デジタル教科書の導入について 

 

５ 第６期川口市障害者自立支援福祉計画及び第２期川口市障害 

 児福祉計画について 

  (1) 地域生活支援拠点等の整備について 

  (2) 精神障害者にも対応した地域包括ケアシステムの構築に 

   ついて 

  (3) 相談支援体制の充実・強化について 

  (4) 障害児支援の提供体制の充実について 

 

６ 地域の課題について 

  (1) 戸塚地区の中学校のトイレについて 

    ア トイレの混雑緩和策について 

    イ 衛生面を重視したトイレの乾式化について 

  (2) 都市計画道路差間中央線の整備について 

  (3) 長蔵新田第３公園における防球ネットの整備について 

  (4) 第５次川口市総合計画後期基本計画における戸塚地区の 

   今後について 

 

 

 

 

 
９ 


